

KORREKTUR: HG MARTIN AUGUSTYNIAK!!!!

33330 Gütersloh , 05.07.2018



STADT BIELEFELD
Rechtsamt

13. Juli 2018

300

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Pit Clausen,

im Namen der Familie [REDACTED] möchte ich Sie höflichst bitten, den folgenden Bürgerantrag zu prüfen und ihrem Sinne als die Hinterbliebenen von **HG Martin Augustyniak** umzusetzen. Für Ihre Mühe sei Ihnen jetzt schon gedankt.

Mit freundlichen Grüßen

Büro Oberbürgermeister

Pit Clausen

- persönlich -

Niederwall 25

33602 Bielefeld
05.07.2018

Bielefeld,

Altes Rathaus
z.Hd. Frau Marion Schröter,
Frau Ortsbürgermeisterin Renate Kropp
und Herrn Oberbürgermeister Pit Clausen
-persönlich-
Niederwall 25

33602 Bielefeld

Bürgerantrag an die Stadt Bielefeld:

Benennung einer Straße , eines öffentlichen Platzes und Gebäuden nach den gefallenen Soldaten der Bundeswehr hier: „HG Martin Augustyniak“.

Sehr geehrte Frau Marion Schröter,
sehr geehrte Frau Ortsbürgermeisterin Renate Kropp,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Pit Clausen,

mit großer Freude haben mein Mann und ich, meine Schwiegertochter die Benennung einer Straße in Stadallendorf nach dem gefallenen Soldaten Hptm Markus Matthies und die Umbenennung der Lettow-Vorbeck Kaserne in HFW Tobias Langenscheidt – Kaserne zur Kenntnis genommen.

Mit diesem guten Beispiel der Solidarität, des Gedenkens und der Erinnerung an unsere gefallenen Staatsbürgerinnen in Uniform gegenüber unserer Gesellschaft wünschen wir uns als Hinterbliebene dasselbe für Martin und bekannt erweise auch für den anderen gefallenen Soldaten aus Bielefeld OSG ~~XXXXXXXXXX~~ in unserer freundlichen Stadt am Teutoburger Wald.

Hiermit stellen wir folgenden Antrag:

Die Stadt Bielefeld möge entweder eine Straße, einen öffentlichen Platz, oder Schulgebäude, Sporthallen etc. nach unserem Sohn und dem anderen Kameraden (dem Einverständnis der Angehörigen vorausgesetzt) zu benennen.

Bei Gebäuden, einem öffentlichen Platz, oder auch bei einem Straßennamen möge dann auch eine Kurzvita auch auf das Leben und Sterben hinweisen. Sie gaben schließlich Ihr Leben für eine bessere Welt, wie ein Ritter.



Merke: „Ein Ritter schützt die Hilflosen und stärkt die Schwachen!“

Ihrer wohlwollenden Prüfung, Mühen und hoffentlich erfolgreichen Umsetzung unserer tiefsten Herzensangelegenheiten sehen wir hoffnungsvoll unter Gottes Segen entgegen.

Mit freundlichen Grüßen